

Manon (Jules Massenet)

Personajes principales

Manon	Enamorada de Des Grieux
Des Grieux	Joven caballero
Lescaut	Guardia real, primo de Manon
Conde Des Grieux	Padre de Des Grieux
Guillot de Morfontaine	Recaudador de impuestos
De Brétigny	Aristócrata

Dónde transcurre la acción

En la ciudad francesa de Amiens, en el año 1721.

Acto primero

El aristócrata De Brétigny y el recaudador de impuestos De Guillot llegan a una posada acompañados por tres jóvenes actrices.

Hambrientos, esperan la cena, mientras la gente se reúne en el exterior para recibir al resto de la diligencia.

Llega Lescaut, un guardia amigo de De Brétigny, en busca de su prima Manon, a quien debe acompañar para que ingrese en un convento.

Cuando Manon llega, De Guillot queda fascinado por su belleza, y le ofrece un carruaje para escaparse juntos. Pero Lescaut advierte a la inocente Manon cómo debe comportarse ante este tipo de situaciones. La joven, frustrada, deja entrever su resignación.

Aparece Des Grieux, un joven que se dirige a su casa para reunirse con su padre, y se encuentra con Manon. Ambos se enamoran a primera vista y deciden huir juntos a París, aprovechando el carruaje del desafortunado De Guillot.

Acto segundo

Una vez en París, Manon y Des Grieux viven su amor en un humilde apartamento.

Lescaut y De Brétigny llegan a París donde encuentran a los enamorados.

Lescaut quiere conseguir que Manon abandone a Des Grieux y se vaya con su amigo De Brétigny.

Para convencerla, y mientras Lescaut y Des Grieux discuten, De Brétigny informa a Manon que su amante será secuestrado por su padre, ya que acepta esta unión.

De Brétigny, en cambio, le ofrece una vida de lujo que atrae en seguida a Manon.

Por su parte, Des Grieux sueña con una vida de felicidad para ambos.

El joven escribe una carta a su padre pidiéndole el visto bueno para la boda.

Cuando sale a la calle para enviar la carta, Manon no le advierte del peligro que corre, y es atrapado y llevado a la fuerza ante su padre.

Acto tercero

Manon pasea por París con su nuevo amante, feliz de pertenecer a la alta sociedad parisina.

También forma parte de la alta sociedad el padre de Des Grieux, quien hace saber a De Brétigny que su hijo se ha hecho seminarista.

Manon, que oye la conversación, se sorprende y desea saber si Des Grieux todavía la ama.

Sin prestar atención al ballet que su amante ha organizado para satisfacerla, Manon decide acudir al seminario de Saint-Sulpice y encontrar a Des Grieux.

Una vez allí, Manon alaba la gran capacidad de palabra de Des Grieux, quien es considerado un talentoso predicador.

Él está convencido de su vocación sacerdotal
y no deja que su padre le convenza de buscar una nueva pareja.
Pero aún siente nostalgia del pasado y del recuerdo de Manon.
La joven intenta persuadirle de volver con ella
y él acaba rindiéndose a sus encantos.

Acto cuarto

Manon y Des Grieux vuelven a vivir juntos.
Pero ella no ha renunciado a la vida de lujos,
y esto provoca que él se gaste toda su herencia.
Para conseguir dinero, ella le incita a los juegos de azar.

En un salón de juego, Des Grieux juega contra De Guillot
y gana una partida tras otra.
De Guillot le acusa de haber hecho trampas y llama a los policías,
quienes llegan persuadidos por el padre de Des Grieux.
Encarcelan al joven y también a Manon, por cómplice.

El padre de Des Grieux, desesperado por la vida de su hijo,
interviene en su favor para liberarle.
Pero no hará lo mismo por Manon.

Acto quinto

Lescaut y Des Grieux se enteran de que han condenado a Manon
a ser deportada a América.
Para salvarla, planean asaltar el cortejo de presos
entre los que se encuentra Manon, camino del puerto de Le Havre.
Lescaut soborna a un sargento para que la liberen.

Pero Manon está enferma.
Una vez liberada, pide perdón a Des Grieux
y, recordando su época de amor, muere en sus brazos.



Los textos de Lectura Fácil siguen
las directrices internacionales de la IFLA
(International Federation of Library Associations
and Institutions) en cuanto al lenguaje, el contenido
y la forma, a fin de facilitar su comprensión.
La Asociación Lectura Fácil ha realizado esta versión en Lectura Fácil.